

Mon cher Président,

J'apprends que notre Union de l'Isère participera en son nom au congrès de la FNLP qui se tiendra à Voiron du 24 au 27 août.

Je ne puis que m'interroger sur cette participation auprès d'une association qui s'en est déjà pris à notre Fédération et dont les valeurs prétendument laïques sont absolument opposées aux nôtres.

Comme tu le sais je siège au Collectif Laïque National en tant que président du Comité 1905 Auvergne Rhône-Alpes et à ce titre j'ai pu voir la brève participation de la FNLP à ce Collectif. Rapidement voyant qu'elle ne pourrait pas faire valoir sa conception particulière de la laïcité elle a donc quitté volontairement le CLN. Conception à double visage agressive vis-à-vis de l'église catholique et accommodante voire aveugle vis-à-vis des autres religions et intégrismes au nom cette fois-ci de la liberté de religion. En sus elle s'en est pris au CLN allant jusqu'à insulter *ad hominem* certains de ses membres.

Comment pouvons nous cautionner une telle participation. Je vais d'ailleurs adresser à mon président d'Union l'expression de ma sidération et aussi en aviser l'ensemble des DDEN de mon secteur.

Plus largement j'ai le sentiment que notre président d'Union depuis ton élection à la présidence de la Fédération n'a pas d'autres ambitions que de s'opposer systématiquement à toi en tant que président de la Fédération. Je regrette vivement cette opposition de principe, ce manque de respect démocratique et sache donc que tu peux compter sur notre appui.

Pierre ALBERT

Président du secteur de Bourgoin-Jallieu